

Petition «Einführungsklassen jetzt!»

Kinder wirkungsvoll fördern, auch beim Schuleintritt

Ein erfolgreicher Einstieg in die Schulzeit ist besonders wichtig. Doch nicht alle Kinder entwickeln sich nach dem gleichen Zeitplan, was mit den Mitteln der integrativen Schule nicht wirksam aufgefangen wird. Leider sind heute die bewährten Einführungsklassen (erstes Primarschuljahr in zwei Jahren) und andere Förderformen im Klassenverband nicht mehr möglich. Die Leidtragenden sind die Kinder, deren Eltern und die Lehrpersonen. Auch in Riehen ist die Führung einer Einführungsklasse nicht möglich, obwohl dies von verschiedenster Seite gewünscht wird.

185132

P382

Die Unterzeichnenden bitten den Grossen Rat mit dieser Petition:

- dass er die notwendigen gesetzlichen Veränderungen beschliesst, damit in der Volksschule neben den individuellen Fördermassnahmen zusätzlich auch Angebote im Klassenverband wie Einführungsklassen und andere angeboten werden.

Jede Person kann eine Petition unterschreiben unabhängig von Alter, Wohnort oder Staatsangehörigkeit.

Name, Vorname (Bitte Blockschrift)

Wohnadresse (Strasse, Nr., Ort)

Unterschrift

ERSTUNTERZEICHNENDE: **Alfred Merz**, Einwohnerrat, Mitglied Sachkommission Bildung und Familie; **Philipp Ponacz**, Einwohnerrat, Primarlehrer; **Katrin Amstutz**, Lehrerin, ehem. Schulrätin; **Eva Sofia Hersberger**, Schulrätin; **David Mohr**, Einwohnerrat; **Rebecca Stankowski**, Schulrätin; **Thomas Widmer-Huber**, Einwohnerrat; **Sabina Bauer**, Primarlehrerin i.A.

Vollständig oder auch teilweise ausgefüllte Bogen bitte umgehend einsenden. Weitere Bogen können heruntergeladen werden unter: www.evp-bs.ch